



MR3608

MOOREA

Surimpression ethnique et exotique.

La superposition des éléments tropicaux crée un tableau dépaysant et contemporain. Des fleurs, des feuilles, des motifs ethniques et tribaux s'empilent pour créer de l'effet, du relief, de la surprise. La tapisserie met le voyage à l'honneur à travers des codes exotiques. En noir et blanc ou dans des déclinaisons de vert, l'expression du pêle-mêle mural est maximale.

Comme un totem, le papier peint MOOREA devient objet rituel et artistique, qu'on ne se lasse pas d'admirer et d'explorer.

Un gage d'évasion et de délasserement pour la décoration.



MR1152

MOOREA

Ethnic and exotic overprint.

The superposition of tropical elements creates an exotic and contemporary picture. Flowers, leaves, ethnic and tribal patterns pile up to create effect, relief, surprise. The tapestry puts the spotlight on travel through exotic codes. In black and white or in variations of green, the expression of the wall jumble is maximum.

Like a totem, the MOOREA wallpaper becomes a ritual and artistic object, which we never tire of admiring and exploring.

A guarantee of escape and relaxation for decoration.



Traitement aux UV
UV treatment



Lavable
Washable



Classification au feu M1/Bs2d0
M1 fire retardant classification



Encres écologiques
Eco-friendly inks



Encollage du mur
Gluing the wall



Pose en lés
Sheet laying



Raccord en coupe double
Double-cut installation



Création & édition
dans nos ateliers en FRANCE
Creation and printing in our offices in FRANCE



CARACTÉRISTIQUE :

- Modèle peut être édité sur l'ensemble de nos revêtements muraux.
- Le décor sera adapté aux dimensions du ou des mur(s) à habiller. Un BAT vous sera établi afin de visualiser le décor et le valider.
- Possibilité de personnaliser nos modèles selon vos besoins (coloris, taille du motif,...).
- Nos revêtements muraux sont lavables, traités aux UV, classés non feux M1/Bs2d0 et édités avec des encres écologiques sans solvants.
- La conception, l'édition, le façonnage sont réalisées dans nos locaux en France, afin de gagner en réactivité et vous garantir une qualité optimale.

CARACTÉRISTIQUE :

- *Pattern can be edited on all of our wall coverings.*
- *The decor will be adapted to the dimensions of the wall (s) to be dressed. A BAT you will be established in order to visualize the decor and validate it.*
- *Possibility to customize our models according to your needs (color, size of the pattern,...).*
- *Our wall coverings are washable, UV treated, Fire retardant classified M1/Bs2d0 and edited with ecological inks without solvents.*
- *The design, the edition, the shaping are carried out in our premises in France, in order to gain in reactivity and to guarantee you an optimal quality.*

DÉLAI : LEAD-TIME

Fabrication, 5 jours ouvrés après la commande.

Livraison 24h en France.

*The production time is 5 working days following validation of order, artwork and payment.
The delivery time is 24 hours for France / For International deliveries, check with us.*

POSE : FITTING

La pose se fait après encollage du mur. Nos lés sont numérotés et accompagnés d'une notice et d'un plan de pose.

The installation is done after gluing the wall. All panels are numbered, a diagram and instruction plan are provided.

